

**PALABRAS DEL EMBAJADOR DEL JAPÓN MASASHI MIZUKAMI EN EL ACTO DE ENTREGA DE LA DISTINCIÓN DEL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES DE JAPÓN A LA PROFESORA PILAR CABAÑAS**

**(Residencia, 18 de enero de 2019)**

Distinguidos invitados y queridos amigos:

Es para mí una satisfacción celebrar el acto de entrega de la “Distinción del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón”, concedida el pasado mes de julio a la Profesora Pilar Cabañas.

Esta distinción reconoce la valiosa contribución de la Señora Cabañas en la difusión y conocimiento del arte japonés en España así como al fomento del entendimiento mutuo entre Japón y España.

La doctora Cabañas fue una de las pioneras en el estudio e investigación del arte japonés en España. Desde hace unos treinta años viene aportando luz a las colecciones japonesas en los museos españoles.

Destacaría su actividad de catalogación y revisión de fondos de arte japonés en el Grupo de Investigación Japón y España: Relaciones a través del Arte.

Aparte de sus numerosas publicaciones, su participación en exposiciones de fondos japoneses en España ha permitido acercar la belleza y sensibilidad del arte japonés a los españoles.

Me refiero a las exposiciones de *Imágenes del Mundo Flotante* o las *Lacas Namban* en el Museo de Artes Decorativas, o a la *Belleza de las estaciones en el Arte Japonés* en la Sede Cultural de Caja Inmaculada de Zaragoza.

Gracias a su dedicación, el arte es hoy un puente más firme entre Japón y España.

Profesora Cabañas, por todos estos logros, quiero trasladarle mis más sinceras felicitaciones por la concesión de esta Distinción, haciéndole entrega del diploma en nombre del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón.